	Дополнительные условия:

1. Указанный объем предлагаемых к реализации нефтепродуктов и сроки их поставки могут быть изменены Продавцом.

2.Покупатель обязан произвести 100% предоплату в течение трех банковских дня от даты инвойса (счета) Продавца.
3. Покупатель  обязан  предоставить отгрузочную разнарядку  с указанием реквизитов получателя Товара, кодов экспедитора (в случае необходимости поставки товара по транзитным дорогам), а также подтверждения на перевозку Товара    в Управление БЖД от Дороги назначения, телеграммы экспедитора (при поставке через транзитные дороги)  на станцию Барбаров в течение 3 (трех) рабочих дней  от даты заключения контракта (дополнительного  соглашения).  В  случае  введения  запрета железной дорогой станции назначения или грузополучателем, Покупатель обязан в течение 4 календарных дней от даты запрета обеспечить согласование приема Товара по своей отгрузочной разнарядке либо заменить отгрузочную разнарядку (под датой запрета понимается дата, с которой невозможна отгрузка по предоставленной Покупателем отгрузочной разнарядке, подтвержденная телеграммой железной дороги или письмом грузополучателя).
4. В   случае   нарушения   сроков   и   (или)   условий   оплаты,   Покупатель выплачивает штрафную неустойку в размере 0,3% от стоимости неоплаченного Товара за каждый календарный день просрочки. При просрочке оплаты свыше 50 дней от даты отгрузки Товара Покупатель выплачивает штрафную неустойку в размере 2% от несвоевременно оплаченной суммы за каждый день просрочки.
5.В случае нарушения сроков я (или) условий предоставления отгрузочной разнарядки, Покупатель выплачивает пеню в размере 0,3% от стоимости Товара, на который не предоставлена отгрузочная разнарядка, за каждый календарный день просрочки.
6- В случае нарушения Покупателем сроков и (или) условий оплаты, сроков и (или) условий предоставления отгрузочной разнарядки Продавец вправе расторгнуть в одностороннем порядке заключенный Контракт, не неся перед ним никакой ответственности.
7.Все споры и разногласия по заключаемому контракту подлежат разрешению Международным арбитражным судом при Белорусской торгово-промышленной палате, к правоотношениям сторон применяется материальное право Республики Беларусь.
8.
При поставке товара на условиях DAF, к цене на условиях FCA прибавляется  действующий на дату заключения контракта (дополнительного соглашения)   транспортный  тариф  Белорусской железной дороги до конкретного пограничного перехода.

	Additional information:

1. The quantity of the selling petroleum products and shipment period may be changed.

2. The advance payment is made during 3 days from the date an invoice was issued.

3. The Buyer undertakes to provide the Seller with the orders on the purchased Goods with information about goods’ recipient and forwarder’s code (in the case if to convey as transit goods), and also confirmation of transportation from the Road of destination to the Office of Belarusian railway station, telegram from forwarder (under conveyance as transit goods) to st. Barbarov during 3 working days from the date of signing the contract (collateral agreement). At imposing a ban by the railway of nominated station or by consignee the Buyer is obliged to change the order within 4 working days from the date of the ban. 
4. In case of breach by the Buyer of the terms and conditions of payment for the Goods the Buyer shall pay to the Seller the penalty at a rate of 0.3% from the outstanding sum per every day of the delay. The penalty increases to 2% from the contractual amount per every day of the delay in a case of the delay more then 50 days.
5. In case of breach by the Buyer of the terms of submitting the Orders the Buyer shall pay the penalty at a rate of 0.3% from the cost of each separate lot of the Goods not included to the Order per every bank day of the delay

6. If the Buyer break  the terms of submitting with the Orders, and(or) terms and conditions of payment for the Goods the Seller has the right to unilaterally terminate the Contract, while bearing no responsibility before the Buyer.

7. The disputes shall be settled in the International Arbitrage Court of the Belarussian Chamber of Commerce according to the Procedure of this Arbitrage court. Applicable law is the material law of the Republic of Belarus.

8. Contract is singed on FCA terms st. Barbarov or on DAF terms border RB. In the latter case the cost of transportation will be added to the price on FCA terms st. Barbarov. 




